



SESERAGI—MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2018～2019年度 RI会長 バリー・ランシ
RIテーマ インスピレーションになろう

クラブテーマ「あるがままの30周年＜Let it Be 30year＞
思いを込めて！」

副会長 山田定男 幹事 岡 良森

第1398回 例会
2019.2. 6(水)雨

静岡だい1グループIM
ホストクラブ:三島ロータリークラブ

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

三島RC会長 堀内満喜子君



本日は静岡第1グループのIMに各クラブ大勢の会員の皆様、そしてご来賓の皆様にご臨席いただき誠にありがとうございます。

ホストクラブを代表致しまして、ご挨拶を申し上げます。

本年度、新しいグループ編成により静岡第1グループと名称が変更され、9クラブでスタート致しました。

三島ロータリークラブがホストクラブとして皆様をお迎えさせていただく

ことを大変嬉しく思います。

2月4日の立春から新しい年になり、また平成最後になりますIMを迎えることになり身の引き締まる想いがございます。今年度の西原ガバナー補佐の方針は「伊豆半島のロータリーは一つ」というテーマで各クラブを訪問されてきました。伊豆半島の中にあります9クラブが、新たに「静岡第1グループ」となり、最初のIMは開催地であります三島の魅力を知っていただきたいと考え小沼実行委員長の下、準備を進めてまいりました。

そこで本日は、第二部に予定しております記念講演では、三島北高校郷土研究部と放送部の皆さんに、三島を調査・研究した成果を発表していただくことになりました。郷土研究部の生徒さん達は三島市の歴史・文化をテーマに調査研究をしていて、その一つに「三島歴史散歩」というものがあります。これは、三島を訪れる観光客の方が街歩きを楽しんでいただけるよう、三島駅周辺や市街地そこに隠れている歴史的な史跡や文化を写真付きで紹介した、高校生の若い目線や感性で考えられたとても面白い資料となっています。

この活動は「インスピレーションになろう」というロータリーのテーマにも沿った素晴らしいものだと感じておりますので、第二部の記念講演も楽しみにしててください。

また、IMの目的は会員相互の新睦と知識を広めることにあり、9クラブ全員出席ということも大変意義あることだと感じております。

どうぞ皆様、この三島の地で共に楽しいお時間を共有できればと思います。本日はどうぞよろしくお願ひ致します。

それから、皆様にお願ひがございます。

我がクラブの勝又一郎君が明日2月7日で98歳のお誕生日を迎えます。三島RCのチャーターメンバーとして62年間皆出席で今日まで頑張っておられました。ここで、皆様からお祝いの拍手をいただけたら嬉しく思います。

私達も勝又一郎君を見習ってロータリアンとして有意義にまた楽しく頑張っていきましょう！

最後になりますが、伊東RCの萩原会長様から小室桜のプレゼントをいただきました。萩原会長様が作られた桜だそうで、さっそく会場に活かせていただきましたところ、会場の中に春がきたようでとても暖かな会場になりロータリーの友情に大変感謝したいと思います。

伊東RCの萩原会長
ありがとうございました。



出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	27/36	75.00%	31/36	86.11%
今回	18/32	56.25%	会員総数	37名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

遠藤君、小林君、篠木君、杉山君、鈴木(俊)君、鈴木(真)君、田村君、田中君、土屋君、中本君、中山君、藤川君、山本君、渡邊君

(*出席免除会員の欠席者 太田君、兼子君、片野君、澤田君、鈴木(政)君)

静岡第1グループIM

● ガバナー補佐挨拶

西原孝次君



今年度は、分区再編により旧第1分区5クラブと三島田方の旧第2分区4クラブが「静岡第1グループ」となってから初めてのIMです。「伊豆半島のロータリークラブは一つ」というテーマのもとに各クラブの交流を図り、全会員が集い有効を深めることができる初めてのIMでもあります。

7月より各クラブを訪問し、特に旧第1分区の方々とは初めてお会いしましたが、各R.Cが長い間培ってきたクラブの特徴や各地域と共に頑張っている姿を見て、感銘した次第です。

今日本のロータリーは、変革の時期にきております。最大13万人近くいた会員も現在では9万人を割っています。当地区では、来年度から「R.L.I(ロータリーリーダーシップ研修会)」を立ち上げます。これは、リーダーを育てることは元より、クラブの刷新性と柔軟性を育て、ロータリーを活性化させる事を目的としています。「一人一人のロータリアンのモチベーションを高め、コミュニケーションを活発にして成長・充実した活動をしていこう」ということです。そして私はロータリーの基本は「好意と友情」だと思っています。このIMの目的もそこにあります。

本日も集りの9クラブのみなさんには、出来るだけ多くの人と知り合い、友情を深めていただきたいと思います。

